

Alcobendas fomenta el deporte en equipo con su IV Carrera de empresas

Alcobendas, 21 feb (EFE).- Alcobendas va a celebrar este domingo su IV Carrera de las empresas Ciudad de Alcobendas, que discurrirá por el polideportivo municipal José Caballero y su entorno, y que busca estrechar los lazos entre amigos y entre los trabajadores de las compañías con sede en Madrid.

La carrera, con una distancia de cinco kilómetros, está organizada por la Fundación Deporte Alcobendas (Fundal) con el apoyo del Ayuntamiento de la localidad.

La prueba, impulsada bajo el lema "Alcobendas corre y trabaja en equipo", mantendrá el formato que ya se adoptó el año pasado, con equipos de entre dos y cinco corredores (de la misma empresa o compañeros de deportes) en los que es el cuarto integrante es quien marca el tiempo en meta, "fomentando así el espíritu de equipo".

Además, cuenta con una modalidad infantil gratuita en beneficio de Cruz Roja, en la que los corredores podrán donar productos de primera necesidad para bebés, como biberones, pañales, leche de inicio o productos de higiene; que posteriormente se entregarán a otros niños más desfavorecidos.

EFE
pcl/rcs
1011365